

**PENGARUH FUNDRAISING, DISTRIBUSI DAN
PENDAYAGUNAAN ZISWAF TERHADAP
PENINGKATAN EKONOMI MUSTAHIQ PADA
PROGRAM KALENG INUK LAZISNU DI KECAMATAN
DAWE KABUPATEN KUDUS**



SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Srata Satu (S.1)
dalam Ilmu Manajemen Zakat Dan Wakaf

Oleh :

Mahrus Hilmi Anzis
1720410033

INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGAM STUDI MANAJEMEN ZAKAT DAN WAKAF
TAHUN 2024



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322

Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818

email: febi@iainkudus.ac.id, febi@iainkudus@gmail.com,

website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Mahrus Hilmi Anzis
NIM : 1720410033
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Manajemen Zakat dan Wakaf
Judul : “Pengaruh Fundraising, Distribusi dan Pendayagunaan Ziswaf Terhadap Peningkatan Ekonomi Mustahiq Pada Program Kaleng Inuk Lazisnu Di Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus”.

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 18 April 2022 sampai dengan 13 Oktober 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 13 Oktober 2023

Pembimbing,

Dr. H. Jaenal Arifin, M.Ag.
NIP. 197402072007011026



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
 Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322
 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818
 email: febi@iainkudus.ac.id, febiainkudus@gmail.com,
 website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi Saudara :

Nama : Mahrus Hilmi Anzis
 NIM : 1720410033
 Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
 Prodi : Manajemen Zakat dan Wakaf
 Judul : **Pengaruh Fundraising, Distribusi Dan Pendayagunaan Ziswaf Terhadap Peningkatan Ekonomi Mustahiq Pada Program Kaleng Inuk Lazisnu Di Kec. Dawe Kab. Kudus.**

Telah diujikan pada Rabu, 03 Januari 2024 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M. Si.</u> NIP. 197602252003121002 Ketua/Penguji I	15/01/2024	
<u>Dr. H. Kuntarno Noor Aflah, M. A.</u> NIP. 197307231004042016 Penguji II	15/01/2024	
<u>Dr. Cihwanul Kirom, Lc., M. E. I.</u> NIP. 198410191021042016 Sekretaris/Penguji III	15/01/2024	
<u>Dr. H. Jaenal Arifin, M. Ag.</u> NIP. 197402072007011026 Dosen Pembimbing	15/01/2024	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	15/01/2024	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Mahrus Hilmi Anzis, NIM: 1720410033 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam refrensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 18 Oktober 2023

Yang Menyatakan,



Maurus Hilmi Anzis

NIM. 1720410033

MOTTO

وَأَقِيمُوا الصَّلَاةَ وَآتُوا الزَّكَاةَ وَأَطِيعُوا الرَّسُولَ لَعَلَّكُمْ تُرْحَمُونَ

Artinya : Dan dirikanlah sembahyang, tunaikanlah zakat, dan taatlah kepada rasul, supayakamu diberi rahmat. (Qs, An-Nur/18 :56)¹



¹ Departemen Agama RI. Al-Quran dan Terjemah, (Jakarta: Wali, 2013) 180

PERSEMBAHAN

Puji syukur alhamdulillah bagi Allah SWT, karena atas izin dan karunia-Nya lah karya ini dapat dibuat dan diselesaikan.

Sholawat serta salam selalu tercurahkan kepada beliau Nabi Muhammad SAW sebagai panutan umat Muslim yang penuh dengan kemuliaan dan ketaatan kepada Allah SWT, memberiku motivasi tentang kehidupan dan mengajariku hidup melalui sunnah sunnahnya.

Dengan segala kerendahan hati yang paling dalam. Saya persembahkan karya ini untuk orang-orang yang telah memberi arti dalam perjalanan hidupku, teruntuk orang-orang yang selalu hadir khususnya :

1. Kedua orang tuaku tercinta Bapak Mashadi Machbub Alm. dan Ibu Suria, beliau sangat berarti bagiku dan semoga pengorbanannya selama ini senantiasa diridho'i oleh Allah SWT. Terima kasih atas kasih cinta kalian yang tak terhingga dan tak pernah luput untuk anak anakmu, berkorban demi diriku dan tak pernah henti hentinya dengan khusuk berdo'a demi keberhasilanku.
2. Adikku tersayang Hilda Noor Syafira, dan Hilmanita Dyah Lestari yang memberikan ketenangan, dukungan, semangat dan motivasi sehingga terselesaikannya skripsi ini. Semoga Allah SWT senantiasa melimpahkan rahmat atasmu, agar hidupmu penuh dengan rasa syukur kepada Allah SWT dan kebahagiaan.
3. Keluarga besar LAZISNU Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus beserta jajarannya, terkhusus Bapak Noor Akhmadi yang telah memberikan izin dan kesempatan penulis untuk melakukan penelitian atas segala do'a-do'a dan dukungannya sehingga saya menjadi pribadi yang berilmu dan bertaqwa.
4. Bapak Dr. H. Zaenal Arifin, M.Ag, selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk membimbing dan mengarahkan dalam penyusunan skripsi.
5. Teman-teman MZW- B angkatan 2017, yang tidak dapat ku sebutkan satu persatu, yang menciptakan segala kenangan yang tak pernah terlupakan semoga kesuksesan menyertai kalian semua.

Pada akhirnya semua itu punya arti karenanya, ku persembahkan karya sederhana ini untuk segala ketulusan kalian semua atas support dan motivasinya. Semoga semuanya selalu dalam pelukan kasih sayang Allah SWT.

Jazakumullahu Khairan Kasira.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	اَ	A/a
ث	Ş/ş	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ	U/u
ح	Hḥ	ظ	Zẓ	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A'/a	ء awal	A 'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A 'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	بَب	Abb	فَلَاقِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَب	Rabb	عَلَامِي	'ālamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara 'a	الْفُرُوعُ	Al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	Gairi
قَرَأَ	qara 'a	القَضَاءُ	Al-qaḍā'	الشمسُ	al-syams	شَيْئِي	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' marbūtah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh

Alhamdulillah, puji syukur bagi Allah SWT, yang memberikan curahan rahmat, taufiq, hidayah, serta inayah-Nya, sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Shalawat serta salam semoga tetap tercurahkan kepada Nabi Agung Muhammad SAW, yang telah membawa manusia dari zaman Jahiliyah menuju zaman yang berilmu. Semoga kelak di yaumul qiyamah kita semua diakui sebagai umatnya dan mendapatkan syafa'at dari beliau. Amin.

Skripsi yang berjudul : **“Pengaruh Fundraising, Distribusi dan Pendayagunaan Ziswaf Terhadap Peningkatkan Ekonomi Mustahiq Pada Program Kaleng Inuk Lazisnu Di Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus”**. ini telah disusun dengan sungguh- sungguh sehingga memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) pada Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, Prodi Manajemen Zakat dan Wakaf Institut Agama Islam Negeri Kudus. Penulis menyadari bahwa penelitian skripsi ini tidak akan terlaksana dengan baik tanpa bantuan, saran, dan arahan dari berbagai pihak, yang secara langsung maupun tidak langsung telah memberikan bantuan material maupun spiritual. Untuk itu peneliti mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si. selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D selaku Dekan Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Kharis Fadlullah Hana, M.E selaku Kaprodi Manajemen Zakat dan Wakaf Institut Agama Islam Negeri Kudus, yang telah memberikan penulis kemudahan dalam penyusunan skripsi.
4. Dr. H. Jaenal Arifin, M.Ag selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan fikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. H. Nur Said, S.Ag., M.Ag. Selaku Kepala Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus, yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Para Dosen atau Staf Pengajar di lingkungan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. Bapak dan Ibu tercinta yang telah mengasuh dan membimbing serta memberikan arahan dan dorongan kepada penulis, baik moral maupun spiritual dalam menyelesaikan skripsi ini.

8. Bapak Noor Akhmadi yang telah memberikan izin dan kesempatan penulis untuk melakukan penelitian di Lazisnu Di Kecamatan Dawe kabupaten Kudus.
9. Teman-teman seperjuangan yang selalu memberikan kritik, saran, dan bantuannya untuk selalu memberikan yang terbaik.

Akhirnya penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu kritik dan saran yang bersifat konstruktif dari para pembaca sangat diharapkan demi tercapainya suatu kesempurnaan di masa mendatang. Namun demikian, sekecil apapun makna yang terjelma dalam tulisan ini juga diharapkan ada manfaatnya bagi penulis sendiri dan pembaca pada umumnya.

Wassalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh

Kudus, 18 Oktober 2023

Penulis,

Mahrus Hilmi Anzis

NIM : 1720410033

